

# ここが大好き



【学校教育目標】  
**夢におかっけて 今 キラリ**  
 - なかよく・かしこく・すこやかに -  
 令和5年12月15日  
 大仙市立南外小学校

## PTA学習参観日

### ご来校 ありがとうございます

12日(火)は学習参観においでいただき、ありがとうございました。授業での成長した子どもの姿、ノート展示での充実した内容に驚かれたのではないのでしょうか。懇談でも貴重な情報交換ができました。話題となったことを、今年度の締めくくりに向かう学校生活に生かしていきたいと思ひます。



## おもちゃフェスティバル

幼小連携交流活動より



14日(木)、1・2年生が、つきの木こども園の年長さんを招待し、おもちゃフェスティバルを開きました。自分たちが作った

おもちゃの遊び方を優しく、分かりやすく教えたり、おもちゃの店で一緒に遊んだりしました。

この日のために、どうしたら楽しめるかを工夫してきた1・2年生。その成果を発揮し、どの子も自信をもっておもてなしをすることができました。ワクワクしながら来校した年長さんたちも「たのしかった!」「またあそびたい!」と言っていました。

がんばりが認められた表情を通じて、満足感や達成感が伝わりました。よかったですね!



## 卒業記念制作です 檜岡焼に挑戦!

気付けば、もう卒業を意識する時期になりました。6年生が南外の伝統工芸品である檜岡焼を、卒業記念制作として体験しました。全国的にも有名で、コレクターも多いと聞いております。ふるさとの誇りである檜岡焼を身近に体験できることはとても幸せなことです。



作業は粘土をこねるところから始まり、完成品をイメージしながら、細かいところまで工夫して形作っていきました。それぞれが個性豊かな作品に仕上がりに、講師の先生からも手つきがよいことを褒めていただきました。完成は2月頃になりますが、今からとても楽しみです。子どもたちはまた一つ、ふるさと南外のよさに浸ることができました。